



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boulogne, le 22 mai 2018

PEGGY LE GOUVELLO EST NOMMÉE DIRECTRICE DES RELATIONS EXTERIEURES DU GROUPE TF1

A compter du 1^{er} juin prochain, Peggy Le Gouvello rejoint le Secrétariat Général du Groupe TF1 au poste de Directrice des Relations Extérieures.

Rattachée à Jean-Michel Counillon, elle aura pour mission de renforcer les relations que le Groupe TF1 entretient avec son environnement politique et institutionnel.

Peggy Le Gouvello organisera notamment les actions de lobbying et communication institutionnelle auprès des différentes instances politiques. Dans ce cadre, Peggy travaillera en coordination avec Nathalie Lasnon, Directrice des Affaires réglementaires et Concurrence dont les attributions sont inchangées.

Jean-Michel Counillon, Secrétaire Général du Groupe TF1 ajoute : « *Je suis très heureux d'accueillir Peggy le Gouvello au sein du Secrétariat Général. Son expérience des médias et sa connaissance du secteur seront de vrais atouts pour conduire la stratégie des relations extérieures du Groupe.* »

Biographie

Après une première expérience professionnelle chez Hachette Filipacchi Médias en tant que Chargée de mission, entre 1997 et 2003, puis un passage à l'Assemblée Nationale, Peggy Le Gouvello intègre l'agence Havas-EuroRSCG. Elle rejoint en 2009 le groupe Bolloré Média, en qualité de Directrice des Relations Institutionnelles pour les activités audiovisuelles, télécoms et presse. Depuis février 2013, Peggy Le Gouvello était Directrice des relations extérieures du Groupe Canal+.

GROUPE TF1

DIRECTION DE LA COMMUNICATION CORPORATE - Virginie Duval - vduval@tf1.fr

DIRECTION DES RELATIONS INVESTISSEURS - comfi@tf1.fr

@GroupeTF1

